



Actualidad Internacional

Administración de Maduro esta dispuesta a vender Monómeros, dijo Benedetti

Armando Benedetti aseguró que "la vicepresidenta Delcy Rodríguez dijo que estaban dispuestos a vender Monómeros"

Análítica - 19 abril, 2023



El embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, informó este miércoles que la administración de Nicolás Maduro estaría dispuesto a vender la empresa Monómeros, filial de Pequiven, con sede en la ciudad de Barranquilla.

Armando Benedetti indicó que "la vicepresidenta Delcy Rodríguez dijo que estaban dispuestos a vender Monómeros".

"Monómeros era del Gobierno (...) Por temas del gobierno de Iván Duque, lo estaba controlando la oposición y lo que estaba sucediendo era que la empresa se estaba ahogando. La pusieron como una revendedora de fertilizantes", detalló el embajador, quien aseguró que si Colombia adquiriera la empresa "sería más rentable que la misma Ecopetrol".

En este sentido, afirmó que Monómeros estuvo descuidada durante mucho tiempo, por lo que en la actualidad no goza de su completa capacidad operativa.

Vale recordar que, no es la primera vez que Benedetti se pronuncia sobre el destino de la empresa venezolana, la cual dijo, sería adquirida por 300 millones de dólares.

Por su parte, el ministro de Hacienda de Colombia, José Antonio Ocampo, desmintió en esa oportunidad la posible compra de la empresa mientras "no se aclare" el tema de las sanciones de Estados Unidos a Venezuela.

"A Monómeros Estados Unidos la reconoce como propiedad del gobierno alternativo, que hoy en día ya no cuenta con presidente, porque el señor Juan Guaidó no es el presidente legítimo", agregó.

Síguenos en...



Lo último

Lo más leído



Administración de Maduro esta dispuesta a vender Monómeros, dijo Benedetti

19 abril, 2023



La oportunidad acertada de hacer la República aquel 19 de abril

19 abril, 2023



La mejor disculpa es la justicia...

19 abril, 2023



Venezuela, Guyana y la Corte Internacional de Justicia

19 abril, 2023



No podemos seguir en un círculo vicioso

19 abril, 2023



es fundamental para que continuemos creciendo e informando. ¡Contamos contigo!

Contribuir



Publicaciones relacionadas



La mejor disculpa es la justicia...

19 abril, 2023



Venezuela, Guyana y la Corte Internacional de Justicia

19 abril, 2023



No podemos seguir en un círculo vicioso

19 abril, 2023

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



Te puede interesar



Fiscalía de EE.UU. pide penas severas para enfermera de Chávez y su pareja

18 abril, 2023